
¿Por qué aceptó presidir esta Asamblea General? 
 
Cuando me incorporé a esta noble institución en 1989, nunca imaginé que me pedirían que 
presidiera la Asamblea General de la Unión.  
Por supuesto, durante 32 años he participado activamente en la vida de la Unión, habiendo ocupado 
puestos de responsabilidad...  
Así que pueden imaginarse el honor que supone para mí recibir esta propuesta. Una rápida 
retrospectiva pasó por mi cabecita, para medir la confianza depositada en mí por mis compañeros, a 
los que no puedo defraudar de ninguna manera, así que respondí SÍ con mucho gusto, por supuesto. 
 
¿Qué significa para usted la participación sindical? 
 
Como preludio, quiero compartir tres mensajes importantes. 
La primera es que tenemos la suerte de servir a una organización internacional encargada del 
trabajo en el mundo. 
El segundo mensaje es que tenemos la suerte de contar con una sólida cultura sindical (2/3 del 
personal está sindicado). Somos la envidia del mundo... 
Por último, somos una organización líder dentro del sistema común de las Naciones Unidas, para la 
defensa de los intereses y la independencia de la CAPI. 
Por lo tanto, la acción sindical es algo natural para mí, a través de 
- Representar los intereses del personal 
- Negociar las condiciones de trabajo (sueldos y salarios, pensiones, salud y seguridad en el trabajo y 
contratación) en el marco de un convenio colectivo, 
- Los más de 100 años de experiencia de nuestro Sindicato, aún en funcionamiento a través de 
o Una contribución sólida y eficaz a la defensa colectiva 
o Un know-how jurídico en defensa colectiva y protección individual 
Por último, sigo convencido de que actuando juntos siempre conseguimos los mejores resultados. 
 
¿Qué oportunidades ve para el sindicato en el próximo año? 
 
Algunas cuestiones progresistas ya se están debatiendo con la Administración, 
- el nuevo reglamento sobre teletrabajo 
- Conciliación de la vida laboral y familiar 
- Política de carrera y armonización de los contratos dentro de la organización 
- Movilidad del personal 
Todas estas son cuestiones importantes en las que el Comité de la Unión ya está trabajando 
activamente en las negociaciones y logrando resultados concretos. Deseo mucho éxito y ánimo al 
nuevo equipo. 
 
¿Qué mensaje le gustaría transmitir a todos sus colegas? 
Algunos valores sencillos pero importantes en la vida profesional. 
- Sigamos confiando en nosotros mismos y en el futuro del mundo laboral 
 
- Sintámonos orgullosos de nuestro trabajo, de nuestra contribución diaria al avance de la justicia 
social y la protección social universal. 
 
- Guardemos celosamente nuestra Comunidad de Solidaridad - EL SINDICATO DE LA OIT, teniendo 
presente que trabajando juntos y poniendo en común nuestra riqueza cultural, podemos lograr 
colectivamente grandes cosas para el bienestar de la humanidad.  
 
Resumo esta entrevista con un proverbio africano: "Si quieres ir rápido, camina solo, pero si quieres 
llegar lejos, camina junto". 


